

## Was sind Ihre Stärken? / What are your strengths?

**Ich bin sehr teamfähig und kann mich schnell in ein neues Team integrieren. Ich übernehme auch gerne Verantwortung, so dass ich meine Aufgaben selbständig zur Zufriedenheit der Vorgesetzten erledigen kann.**

*I am a team player and easily integrate into a new team. I also like to take on responsibilities, so that I can perform my tasks independently and to the satisfaction of my superiors.*

**Um Probleme zu lösen, kommt meine Kreativität oft sehr gelegen. Bei meiner letzten Arbeitsstelle habe ich zusammen mit einigen Kollegen regelmäßig ein Meeting veranstaltet, in dem wir gemeinsam durch Brainstorming neue Ideen entwickelt haben.**

*My creativity often comes into play to solve problems. At my last workplace, I regularly held meetings with colleagues, where we developed new ideas together through brainstorming.*

**Ich kann sehr gut organisieren. Dies habe ich während meines letzten Projektes mit asiatischen Kunden bewiesen. Hierbei waren besonders die kulturellen Unterschiede, die kommunikativen Barrieren und die Zeitunterschiede eine Herausforderung, die wir mit dem erfolgreichen Abschluss des Projektes hervorragend gemeistert haben.**

*I have very good organizational skills. This was demonstrated during my last project with Asian customers. In particular, the cultural differences, the communicative barriers and the time differences were a challenge, which we overcame with the successful completion of the project.*

**Mein Engagement für die Firma geht über das Normale hinaus. Ich will Ihnen ein Beispiel erzählen. Wir hatten einen Kunden in Indien, dem wir im Mai 2015 eine neue Maschine installiert hatten. 3 Tage nach Inbetriebnahme gab es ein Problem. Ich war im Urlaub in Österreich. Man hat mich angerufen, ich habe meinen Urlaub abgebrochen und bin nach Bangalore geflogen. Am nächsten Tag lief die Maschine wieder.**

*My commitment to the company goes beyond the call of duty. I will give you an example. We had a customer in India, where we had installed a new machine in May 2015. Three days after bringing it into service, there was a problem. I was on vacation in Austria. They called me, I interrupted my vacation and flew to Bangalore. The next day the machine worked again.*